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共同 × 協働

ともに学び高めあえる教員を目指して

国立大学法人 宇都宮大学共同教育学部
〒321-8505 栃木県宇都宮市峰町350
Tel : 028-649-5242
http://web.edu.utsunomiya-u.ac.jp入学者選抜についての詳細は、2024年度入学者選抜要項（2023年7月公表）にて確認してください。

2025年度以降の入学者選抜については、宇都宮大学のホームページの入試情報をご覧ください。
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受講できる専門の授業の幅が広がります。
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阿久津 祭 2

中学生の時に素敵な先生に出会い、教員になる夢を持ちました。高校三年生の時に進学先を
調べる中で、他大学とも関わることができる共同教育学部に魅力を感じました。現在、宇都宮
大学共同教育学部のように他大学と関わることができる大学はまだまだ少ないです。この学部
に入れば貴重な学びが得られるだろうと考え、受験を決めました。

大学生活は自由で楽しいことがたくさんあります。授業では自分の学びたいことが学べるし、空きコマ
で友達とワイワイ過ごすこともできます。自分の時間が増える分、新しいことにも挑戦できます。そのた
めに、高校生のうちに苦手な教科も頑張って取り組みましょう。絶対に自分の力になるはずです。そして
大学生になったら、学校生活を楽しんでください。４年間という貴重な時間を何となく過ごすなんて
もったいない！ぜひ、積極的にいろいろな経験をしましょう。

宇都宮大学と群馬大学の教授の授業から、多くの学びを得られました。また、クラスやサークル
だけでなく分野が同じ友達もできるので、交友関係が広がり、充実した学校生活が送れています。

時間の使い方が上手くなりました。授業ごとに出される課題をいつやるかを考えることや、大学からの
メールやお知らせのチェックなど、最初のうちは溜めてしまったり忘れてしまったりしていました。それ
らを効率良くこなせるようになった点は、将来につながるスキルを得られたのではないかと思います。

共同教育学部に変わったため、群馬大学の授業も受講することができ、より専門的な
学習ができることや、群馬大学の学生との交流もでき、学習の幅が広がったことが良
かったと思います。また、宇都宮大学では、分野混合クラスに所属するため、他の分野
のことを知る機会があることや、話し合いなどを通して様々なことを知ることができる
ため、世界が広がったと思います。

レポートを書く機会がとても多いため、自分の意見や考えを交えながら文章を書ける
ようになりました。文章を書くことを通して、意見や考えを明確にすることができ、授業
内でのディスカッションをする時にも意見が述べられるようになりました。また多くの
他の意見を聞くことで、より広い視点で考えたり、自分の考えを深めたりすることにも
繋がっていると思います。

大学には、様々な学生がいます。分野やクラス、サークルで同級生や先輩と関わること
を通して、視野を広げることが教員になるために必要だと思います。
私たちとこの学び舎で学修したり、交流したりしましょう。大学で待っています。

宇都宮大学は栃木県の唯一の国立大学で、地元に根強いことが魅力の一つでした。
私は、高校の頃から教員になることが夢だったので、教員になるためのサポート体制
がとても充実しており、教員採用試験の合格率や就職率が高かったためです。

県外や様々な分野の学生と交流する機会が多く、様々な意見を聞き、お互いコミュ
ニケーションできることがよいと思いました。

自立したことです。高校までは両親に甘えたり頼ったりしたことが多かったですが、
お金や時間の管理などを自分でできるようになりました。

受験勉強やコロナなど不安なこともあると思いますが、大学で楽しいことがたくさん
ありますので夢に向かって頑張ってほしいと思います。

小曽根 司 2

中学生の時、担任だった先生にお世話になったことがきっかけで教職に興味を持ちました。宇都
宮大学を選んだ理由は、高校のとき先生に紹介をうけた大学であり、小中の免許がとれ、高校の
免許もとれることです。

入学すると自動的に分野混合クラスと分野のクラスの双方に配属されるので、自然と人間関係が
広くなりました。おかげで大学の授業のテスト勉強も、友人と協力して楽しみながら行えています。
また担任の先生との距離が近いので、「何かわからなければとりあえず聞いてみよう」という安心
感があり、助かっています。

ある程度リーダーシップがとれるようになりました。入学前は、他人が決めたことに従うだけのロ
ボット的生活でしたが、大学ではそうはいきません。自分のやりたい科目を自分でとるなど、自主的
に動かなければならない場面が多々あります。自主性、リーダーシップを持てたことは、大学に
入って成長できたと思っています。

宇都宮大学共同教育学部は、教育学・教科学だけでなく教養科目で知識を広げようという試みが
なされています。アクティブ・ラーニングの授業も多く、分野外・学部外の人とも関わる機会が必然
的に多くなります。そこで友人関係を広げるも良し、他の人の価値観を学ぶも良し。本当に大学は
自由なところです。環境が変わることはとても不安なことだとは思いますが、そんなときは友人、担
任の先生、先輩に助けを求めてみてください。きっと力になってくれます。
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調べる中で、他大学とも関わることができる共同教育学部に魅力を感じました。現在、宇都宮
大学共同教育学部のように他大学と関わることができる大学はまだまだ少ないです。この学部
に入れば貴重な学びが得られるだろうと考え、受験を決めました。

大学生活は自由で楽しいことがたくさんあります。授業では自分の学びたいことが学べるし、空きコマ
で友達とワイワイ過ごすこともできます。自分の時間が増える分、新しいことにも挑戦できます。そのた
めに、高校生のうちに苦手な教科も頑張って取り組みましょう。絶対に自分の力になるはずです。そして
大学生になったら、学校生活を楽しんでください。４年間という貴重な時間を何となく過ごすなんて
もったいない！ぜひ、積極的にいろいろな経験をしましょう。

宇都宮大学と群馬大学の教授の授業から、多くの学びを得られました。また、クラスやサークル
だけでなく分野が同じ友達もできるので、交友関係が広がり、充実した学校生活が送れています。

時間の使い方が上手くなりました。授業ごとに出される課題をいつやるかを考えることや、大学からの
メールやお知らせのチェックなど、最初のうちは溜めてしまったり忘れてしまったりしていました。それ
らを効率良くこなせるようになった点は、将来につながるスキルを得られたのではないかと思います。

共同教育学部に変わったため、群馬大学の授業も受講することができ、より専門的な
学習ができることや、群馬大学の学生との交流もでき、学習の幅が広がったことが良
かったと思います。また、宇都宮大学では、分野混合クラスに所属するため、他の分野
のことを知る機会があることや、話し合いなどを通して様々なことを知ることができる
ため、世界が広がったと思います。

レポートを書く機会がとても多いため、自分の意見や考えを交えながら文章を書ける
ようになりました。文章を書くことを通して、意見や考えを明確にすることができ、授業
内でのディスカッションをする時にも意見が述べられるようになりました。また多くの
他の意見を聞くことで、より広い視点で考えたり、自分の考えを深めたりすることにも
繋がっていると思います。

大学には、様々な学生がいます。分野やクラス、サークルで同級生や先輩と関わること
を通して、視野を広げることが教員になるために必要だと思います。
私たちとこの学び舎で学修したり、交流したりしましょう。大学で待っています。

宇都宮大学は栃木県の唯一の国立大学で、地元に根強いことが魅力の一つでした。
私は、高校の頃から教員になることが夢だったので、教員になるためのサポート体制
がとても充実しており、教員採用試験の合格率や就職率が高かったためです。

県外や様々な分野の学生と交流する機会が多く、様々な意見を聞き、お互いコミュ
ニケーションできることがよいと思いました。

自立したことです。高校までは両親に甘えたり頼ったりしたことが多かったですが、
お金や時間の管理などを自分でできるようになりました。

受験勉強やコロナなど不安なこともあると思いますが、大学で楽しいことがたくさん
ありますので夢に向かって頑張ってほしいと思います。

小曽根 司 2

中学生の時、担任だった先生にお世話になったことがきっかけで教職に興味を持ちました。宇都
宮大学を選んだ理由は、高校のとき先生に紹介をうけた大学であり、小中の免許がとれ、高校の
免許もとれることです。

入学すると自動的に分野混合クラスと分野のクラスの双方に配属されるので、自然と人間関係が
広くなりました。おかげで大学の授業のテスト勉強も、友人と協力して楽しみながら行えています。
また担任の先生との距離が近いので、「何かわからなければとりあえず聞いてみよう」という安心
感があり、助かっています。

ある程度リーダーシップがとれるようになりました。入学前は、他人が決めたことに従うだけのロ
ボット的生活でしたが、大学ではそうはいきません。自分のやりたい科目を自分でとるなど、自主的
に動かなければならない場面が多々あります。自主性、リーダーシップを持てたことは、大学に
入って成長できたと思っています。

宇都宮大学共同教育学部は、教育学・教科学だけでなく教養科目で知識を広げようという試みが
なされています。アクティブ・ラーニングの授業も多く、分野外・学部外の人とも関わる機会が必然
的に多くなります。そこで友人関係を広げるも良し、他の人の価値観を学ぶも良し。本当に大学は
自由なところです。環境が変わることはとても不安なことだとは思いますが、そんなときは友人、担
任の先生、先輩に助けを求めてみてください。きっと力になってくれます。
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共同 × 協働

ともに学び高めあえる教員を目指して

国立大学法人 宇都宮大学共同教育学部
〒321-8505 栃木県宇都宮市峰町350
Tel : 028-649-5242
http://web.edu.utsunomiya-u.ac.jp入学者選抜についての詳細は、2024年度入学者選抜要項（2023年7月公表）にて確認してください。

2025年度以降の入学者選抜については、宇都宮大学のホームページの入試情報をご覧ください。
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受講できる専門の授業の幅が広がります。


